

Frankfurt am Main, 31.03.2021

Liebe Mitglieder,

## “Heute wir - morgen Ihr!” –

unter diesem Motto gehen unsere Mitglieder der WISAG Aviation Frankfurt seit Dezember auf die Straße, um für ihre Arbeitsplätze zu kämpfen.

Die WISAG nutzt die Pandemie aus, um unsere langjährigen Kollegen durch Arbeitsplatzabbau und Betriebsübergänge vermeintlich dazu zu nötigen, zu deutlich schlechteren Konditionen in Tochtergesellschaften zu arbeiten.

Kollegen, die einem Betriebsübergang unter solch fragwürdigen Umständen widersprochen hatten, wird seit Monaten kein Gehalt mehr gezahlt.

Wir haben medienwirksam unsere Meinung kundgetan, die Politik bis auf die höchsten Ebenen informiert, aber das alles reicht anscheinend nicht aus, die WISAG zu bewegen, sich mit uns an einen Tisch zu setzen, um nach Lösungen zu suchen.

Deshalb machen wir weiter und wollen nun gemeinsam mit Euch allen vor dem Frankfurter Flughafen demonstrieren, um Passagieren und Beschäftigten zu zeigen, was hier passiert. Demonstriert mit uns am Donnerstag, dem 1. April vor und im Terminal 1 und zeigt, dass wir zusammenhalten, denn es geht uns alle etwas an:

### **„Heute wir - morgen Ihr!“**

Die WISAG wird nur der Anfang sein, andere Unternehmen sprechen schon offen über ihre Pläne. Ob die Lufthansa Technik über Personalabbau spricht, oder eine Fraport, die schon neue GmbHs gegründet hat.

Wir können nur gemeinsam zeigen, dass wir das nicht einfach so akzeptieren können. Deshalb kommt am Donnerstag, **dem 01.04. von 11:30 Uhr – 14:30 Uhr zum Terminal 1** und zeigt Eure Solidarität und somit unser aller Stärke! Es ist an der Zeit!

Treffpunkt wird der Fernbusbahnhof am P36 sein (am Ende von Terminal 1 gegenüber der Post).

Euer Vorstand